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第 673 回	 例会プログラム「ガバナー公式訪問」	

会長挨拶	 第 15 代会長	 本多正和	

クラブテーマ「みんなで祝おう 15 周年、みんなで楽もうロー

タリー」を合言葉に会員全員心 1つにして頑張って頂きたいと思

います。	

本日は中川ガバナー公式訪問例会です。多数の会員の出席あり

がとうございます。先ほど中川ガバナーと面談させて頂きました。

そしていろいろご教授いただきました。後程、皆様にお話しされ

る事と思います。中川年度地区テーマ「すべてはクラブ活性化のために」と言う事でス

タートしている訳でございます。いろいろ地区目標があります。さいたま欅ロータリー

クラブもクラブテーマの基、一つ一つ達成していける様頑張りたいと考えております。	

さて昨日までの 3 連休いかがだったでしょうか。私は今日で 5 日間ロータリー活動し

ております。会長と言うのは大変忙しいなと感じております。	

毎日非常に暑いですね。体の方は大丈夫ですか？	

西日本の豪雨災害では、この酷暑の中、毎日行方不明者の捜索、またガレキ、土砂の

撤去に追われ非常に大変です。そして被災地に支援の形でふるさと納税が支援の助けに

なっておりますが、この制度をめぐっては賛否両論が交わされています。自治体が高額

な返礼品を争いあうことで税収を奪いあっています。富裕層が節税対策に利用するなど

自治体を応援する目的とかけ離れたケースも出ています。被災地を支援するふるさと納

税は、返礼品を伴わない純粋に自治体を応援する本来の目的に沿った出番であります。	

被災した自治体のほとんどは深刻な職員不足に直面しているときに、受付業務を他の

自治体が代行してくれれば、大きな負担軽減になります。新しい形の自治体間の支援で

す。ロータリーは奉仕団体でございます。ロータリー会員はだいたいが富裕層でありま

す。ぜひこの様な形のふるさと納税をして支援して頂きたいと思っております。	

	

	

	

幹事報告	 第 15 代幹事	 柳川一嘉	

	

⒈ 本日の例会：ガバナー公式訪問です。	
	

⒉ 7/3	理事会において、会長ノミニーの立候補を受付けております。	
	

⒊クラブ表敬訪問	

	 	 	 さいたま大空ＲＣ	本多会長出席致しました。	

	

⒊ セミナー他	
7/10	事務局研修会	 	

7/15	青少年奉仕部門セミナー	 	

7/16	奉仕プロジェクト部門合同セミナー	

出席頂いた皆様ありがとうございました。	

	

⒋ クラブからの連絡	
7/24（火）次回納涼例会	『第５２回葛飾納涼花火大会』	 	

さいたま新都心より大型バスにて屋形船	 乗船所	

（屋形船たかはし丸）まで向かいます。	

往路 13：30 集合	14：00 出発	 復路	22：00 出発	24：00 着	

	

委員会報告		

	 1.セミナー報告	 財団カウンセラー	 	野原哲夫会員	

	 2.献眼協力の御礼	 地区社会奉仕委員	 	 井上久雄会員	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

セレモニー	 入会式	 	

神田雷蔵会員、栗原久会員、林佳孝会員(6 月入会)、吉田八代美会員（6月入会）、	 	 	 	 	 	

	

	

	 クラブテーマ	

	 みんなで祝おう 15 周年	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 みんなで楽し

もうロータリー！！	

	

会長：本多正和	 	 幹事：柳川一嘉	 	 副会長：伊藤操	

 



月日	 出席	 欠席	

	 7/17	 28	 23	 5	

	

例会プログラム「2018 ガバナー公式訪問」	

	
1. 中川ガバナープロフィール・卓話テーマ紹介・ガバナー卓話テーマ「ＲＩテーマと地区運営」	
2. クラブ協議会「2018-19 年度計画」	
	 	 クラブ管理部門	 	 	 	 部門委員長	 中村芳彦	

	 SAA・出席・プログラム委員会	委員長	折原訓	

	 広報会報委員会	 	 	 委員長		 茂呂耕太	

	 親睦・ロータリー家族委員会	 	 委員長		 長塚洋一	

	 ロータリーの友委員会		 	 委員長		 内木滋郎	

	 	 奉仕プロジェクト部門	 	 	 部門委員長	 高野則子	

	 社会奉仕委員会	 	 	 副委員長	 角田貴則	

	 	 職業奉仕委員会	 	 	 委員長		 竹内儀治	

	 	 国際奉仕委員会	 	 	 委員長	 	 	 町田安弘	

	 	 青少年奉仕部門	 	 	 	 副委員長	 折原訓	

	 R 財団・米山・学友委員会	 	 副委員長	 冨澤幸弘	

	 	 会員増強維持部門		 	 	 部門委員長	 角田貴則	

	 	 クラブ研修リーダー	 	 	 リーダー	 井上久雄	

	 	 クラブ戦略計画委員会	 	 	 委員長		 	 〃	

	 	 15 周年実行委員	 	 	 	 委員長		 野原哲夫	

スマイル報告	 	

	 本多正和会長	 公式訪問例会という事で中川ガバナー、熊木ガバナー補佐、名取地区幹事よ

うこそお越しくださいました。勉強させて頂きます。本日もよろしくお願い致します。	

	 ガバナー補佐	 熊木広光様	 本多会長をはじめ、さいたま欅 RC の皆様、中川ガバナー公式

訪問例会よろしくお願い致します。	

	 柳川一嘉幹事	 ガバナー公式訪問です。中川ガバナー、熊木ガバナー補佐、名取地区幹事、

本日はお世話になります。	

	 伊藤操副会長	 中川ガバナー、本日はようこそお越し下さいました。今日は暑いですね。ハ

ワイにいるようです。	 	

	 高野則子会長エレクト	 中川ガバナー様、熊木ガバナー補佐様、名取地区副幹事様、今日は

ようこそいらっしゃいました。ご指導をよろしくお願いします。	

野原哲夫直前会長	 中川ガバナー、公式訪問お疲れ様です。適時適切なご指導よろしくお願

いします。	

内木滋郎会員	 国際ロータリー第 2770 地区中川ガバナー様、ガバナー補佐熊木様、地区幹事

名取様ようこそお越し下さいました。本日は公式訪問例会ご指導よろしくお願いいたします。

当方神社夏祭りが終わりましたが、記録的猛暑で本当にバテ気味です。	

片山金次郎会員	 ガバナー公式訪問、ご指導よろしくお願いします。	

井上博明会員	 中川ガバナー、本日は公式訪問よろしくお願い致します。	

井上久雄会員	 歓迎！！中川高志ガバナー。本日の公式訪問ご指導よろしくお願い致します。

一生懸命勉強させて頂きます。本日もよろしくお願いいたします。	

中村芳彦会員	 中川ガバナーようこそお越し下さいました。熊木ガバナー補佐、名取地区幹

事、公式訪問宜しくお願い致します。	

住吉望会員	 全６４試合が終わり明日から JI リーグが再開します。ゆっくりサッカーが楽し

めます。今日も折原訓委員長、ガンバって行きましょう。	

冨澤幸弘会員	 本日は中川高志ガバナーにおかれましては、ようこそお越し下さいました。

当クラブについてのご指導、よろしくお願い申し上げます。	

小川松雄会員	 中川高志ガバナー、公式訪問ありがとうございます。地区副幹事名取様、お

疲れ様です。本日もよろしくお願いいたします。	

茂呂耕太会員	 中川ガバナー、熊木ガバナー補佐、名取地区幹事、ようこそお越し下さいま

した。本日は宜しくお願い致します。	

竹内儀治会員	 皆様、お暑うございます。本日は中川ガバナー、公式訪問どうぞ宜しくお願

いいたします。毎日暑い日が続きますので熱中症には注意しましょう	

折原訓会員	 お世話になります。中川ガバナー、お忙しい中お越し頂き有難うございます。	

角田貴則会員	 中川ガバナー様、熊木ガバナー補佐様、名取地区幹事様、本日は宜しくお願

い致します。	

町田安弘会員	 中川ガバナー連日ご苦労様です。教えを頂戴したいと思っております。熊木

ガバナー補佐、名取地区幹事よろしくお願いします。	

長塚洋一会員	 暑いですね。本日もよろしくお願いします。	

神田雷蔵会員	 猛暑の中、熱中症対策、皆様大丈夫でしょうか。体調に気を付けて、仕事頑

張りましょう。	

栗原	 久会員	 暑い日が続きますがみなさん、体に気を付けてください。	

林	 佳孝会員	 本日、埼玉の最高気温は３４℃だそうです。今年も大変暑い日が続きますが

ロータリーも熱く盛り上げて行けるようがんばります。	

吉田八代美会員	 よろしくお願いします。	

	

7/17	 36,000 円（会員）累計	123,000 円	 	

（ビジタ）累計	 15,000 円	

（2018.7 月～	

	


